

# 5 さがえ協力隊通信



No.202205-1 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市  
地域おこし協力隊ページ

活動1年目

農林課所属

小林 勇氣  
こばやし ゆうき



活動1年目

学校教育課所属

鈴木 郁  
すずき かおる



## 恐怖？のビニール張り



5月に入り日中はだいぶ暑くなってきましたね、毎日汗だくになりながら農家さんの手伝いをさせてもらっています。

先日は、さくらんぼのハウスのビニール張り作業を手伝わせていただきました。高所での作業になるので、やる前は「あんなに高いところで作業するのか…」と戦々恐々としていました。しかし、やってみるとバタバタと作業が進み、恐怖を感じている暇がないほどでした。みんなで声をかけながら、息を合わせて作業するのはむしろ楽しかったです。



田植え作業の手伝いもさせていただききました。田植機での作業を間近で見るとは初めてだったので、だんだんと苗が植わっていく姿に感動しました。

これから6月に入り、さくらんぼの収穫時期となります。さらに慌ただしくなるとは思いますが、暑さに負けず頑張ります！

## 新事業へ向けて！



現在、「さがえ少年少女発明クラブ」と「さがえ未来コンソーシアム」の発足に向けた準備に従事しています。

発明クラブは、市内の小中学生向けに、工作や実験体験の場を提供するクラブで、今年秋の開始を目指しています。詳細は今後この紙面等でもお伝えしていきますので、発表までどうぞ楽しみにお待ちください。

事業の準備や計画作りを進める中で、市内企業を始め、各学校の先生方など、多くの方々にお会いしており、勉強やお願いで汗を流す日々を過ごしています。

### 【近況】



JAのアグリランド産直センターに行ったら山菜がたくさん並んでいて、つい買い込んでしまいました。写真のネマガリダケも美味しくいただきました。また、今年の6月12日開催のツール・ド・さくらんぼにエントリーしました。3年ぶりの参加となりますが、今から楽しみです。

# 5 さがえ協力隊通信



No.202205-2 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市  
地域おこし協力隊ページ

活動1年目

農林課所属

森川 宏輝

もりかわ ひろき



活動1年目

農林課所属

福田 周平

ふくだ しゅうへい



5月に入り、気候も天候も安定して暖かくなってきました。霜被害の可能性も減り、徐々に田植えや定植などを始める農家さんが多くなり、手伝いをさせて頂く機会も増えてきました！

今月体験した中でも特に驚いたのがトマトの定植です。なんとその数7,000株！「こ、腰が痛えええ…！(笑)」

普段私たちが何気なく口にしている野菜や食べ物は、こうした地道な努力によって作られていると思うと、感謝の気持ちが強くなりますね！



寒河江はだいぶ暖かくなりました。4月の末に雪が降った時には驚きましたが、ようやく春が訪れた気がします。

この前人生で初めて畑を耕しました。耕耘機を使って耕したのですが、一本のウネを作るのにも悪戦苦闘し、少し曲がったウネになってしまいました。

協力隊の皆と地元農家さんとで耕した畑は、農業体験として地元の子供達がジャガイモを植えてくれました。次は真っ直ぐなウネになるよう頑張りたいと思います。

## 【寒河江オススメスポット情報】 慈恩寺テラス

慈恩寺テラスは国史跡に指定されている「慈恩寺旧境内」を紹介する施設です。プロジェクションマッピングや巨大モニターによる動画などで慈恩寺について楽しく学ぶことができます。

併設されている寺そば・寺カフェでは肉そばや寒河江のフルーツを使ったスイーツなども提供しています。お昼ご飯や休憩の際にはぜひご利用ください！【小林】

